



**CHRISTIE'S**  
INTERNATIONAL REAL ESTATE  
MAXWELL-BAYNES

4 Pièces

112 m<sup>2</sup>

Réf. GG1029

2 700 000 €

Arcachon

Appartement à vendre (33120)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Profitez d'une adresse privilégiée en première ligne offrant une vue imprenable sur la mer et un accès direct à la plage. La villa historique sera entièrement restaurée tout en conservant son charme d'antan. Chaque appartement bénéficie d'un design intérieur sophistiqué avec des finitions haut de gamme, des matériaux de qualité et une attention particulière aux détails. Profitez de la vie en plein air avec des balcons, des terrasses privées ou des jardins bien aménagés pour chaque appartement, offrant des vues panoramiques sur la mer et des espaces idéaux pour se détendre ou recevoir des ...

Enjoy a prime beachfront location with breathtaking sea views and direct access to the beach. The historic villa will be fully restored while retaining its old-world charm. Each apartment boasts a sophisticated interior design featuring high-end finishes, quality materials, and meticulous attention to detail. Enjoy outdoor living with balconies, private terraces, or well-landscaped gardens for each apartment, offering panoramic sea views and ideal spaces for relaxing or entertaining guests. Villa Flamberge will consist of four exceptional apartments and one villa.

## MAXWELL-BAYNES CHRISTIE'S

Gabiran, 23 Route des Moulins - 33350 MERIGNAS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

